



Vatikanstadt, 16.03.2020

## Medienmitteilung

### **Vereidigung der Päpstlichen Schweizergarde wegen Pandemie des Coronavirus auf Herbst verschoben**

Die Vereidigung der Päpstlichen Schweizergarde, welche traditionsgemäss für den 6. Mai vorgesehen und in Vorbereitung war, wird aufgrund der aktuellen Situation der Coronavirus-Pandemie **neu auf den Sonntag, 4. Oktober 2020**, verschoben. Gastkanton bleibt Basel-Landschaft.

Die Kranzniederlegung, um den am 6. Mai 1527 gefallenen Gardisten zu gedenken, wird unter Ausschluss der Öffentlichkeit am 06. Mai 2020 durchgeführt.

Kontakt: Wachtmeister Urs Breitenmoser / 0039 06 698 98 100 / [media@gsp.va](mailto:media@gsp.va)